

*Ce qui me rend heureuse, c'est peut être moi-même, c'est de donner beaucoup et recevoir beaucoup, c'est quand on peut sourire sans penser tout le temps. C'est quand j'écoute les vagues à la plage et les moments dans la vie où on ne pense plus au temps parce que toutes les choses sont unies. Quand je peux dire oui c'est moi, c'est ma vie et je suis contente ! Je suis aussi contente d'avoir fait des expériences tristes et bêtes ! C'est d'être avec des personnes en qui je peux faire confiance à 100%.*